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28.09.2022                                                                                              №3 

                                                                                                                                

ПРОТОКОЛ 

заседания  районного методического совета  

 

Председатель – Е.Н.Козина 

Секретарь -       Л.Н. Шатан 

Присутствовали:  17 педагогов (список прилагается) 

 

План заседания 

1. Итоги реализации программы перехода в эффективный режим работы. 

 Смирнова О.Д., заместитель директора МОУ СШ №4 «ЦО» 

 Соколова В.А., учитель МОУ Ченцевская СШ 

2. Новый формат методической работы с педагогами дошкольного образования на 

муниципальном уровне. Скворцова Н.А. методист МУ ДПО «ИОЦ» 

3. Новый формат методической работы: ПОС «Новые технологии для нового поколения». 

Веселова Т.В., старший воспитатель МДОУ №6 «Ягодка» 

 

1. По первому вопросу слушали Смирнова О.Д., заместителя директора МОУ 

СШ №4 «ЦО». Она сообщила о том, что школа стала пилотным ОУ в 2013 году, 

разработала и успешно реализовала программу перехода в эффективный режим работы и 

получила региональный сертификат. Но 2019 году по результатам мониторинга были  

внесены изменения в работу. В 2020 – 2023 году разработана новая программа и 

определены приоритеты: 

 создание системы распределѐнного лидерства в школьном педагогическом 

коллективе; 

 повышение качества преподавания; 

 формирование личностно-развивающей образовательной среды. 

Представила результаты учебной деятельности, отметила положительную 

динамику. 

 

Слушали Соколова В.А., учителя МОУ Ченцевская СШ 

Обозначила приоритет Программы перехода в эффективный режим работы 

школы - создание единой системы управления качеством образования (диагностика и 

мониторинг качества образования). Озвучила направления реализации программы: 

 совершенствование системы внутришкольного мониторинга качества 

образования; 

 повышение результативности образовательной деятельности; 

 создание индивидуальных маршрутов; 

 увеличить результативность взаимодействия школы и родительской 

общественности; 

 организация взаимодействия со школами – партнерами. 

 Представила аналитическую справку по результатам деятельности каждого из 

обозначенных направлений. Отметила рост некоторых показателей.  

Вопрос: Программа помогла выстроить работу системно? Работу выстроили через 

индивидуальные образовательные маршруты. Получена динамика результатов внешней 

оценки. 

 



2. Слушали – Скворцова Н.А. методиста МУ ДПО «ИОЦ». Рассказала о новых 

формах работы с педагогическим сообществом – ПОС, которые были созданы в 2021 году. 

Основная идея данной формы – это совместное обсуждение и планирование деятельности 

ПОС исходя из потребностей профессионального сообщества. Обсуждали идею – среда, 

как третий учитель. 

3. Слушали – Веселова Т.В., старшего воспитателя МДОУ №6 «Ягодка». 

В своем выступлении с творческим названием «Ветер перемен», Татьяна 

Викторовна привела сравнение «старых» и «новых» форм работы с педагогами. Отметила, 

что ПОС, как современная форма организации профессиональных сообществ является 

более эффективной, т.к. является добровольным объединением педагогов, основанное на 

общности интересов, предполагает не директивный формат взаимодействия, совместное 

планирование деятельности, общение на равных (при равном общении инициативы равны 

и равноценны). ПОС является инструментом профессионального развития педагогов, 

которые занимаются исследованием и идентификацией лучших практик, их освоением и 

применением в работе с детьми. Отметила, что участие в межмуниципальных фестивалях 

и форсайт – сессии открыли новые вопросы в педагогической практике.  

Вопрос: Есть ли педагоги, которые не включены в ПОСы? Все педагоги 

включены в ПОСы по разным темам, все инициативные, сопротивления нет.   

 

Решили 

1. Информацию принять к сведению. Признать реализацию программ перехода в 

эффективный режим работы в МОУ СШ №4 «Центр образования» и МОУ Ченцевская 

СШ удовлетворительной. 

Рекомендовать включить в систему работы результаты внешней оценки качества 

образования. 

2. Информацию принять к сведению. 

3. Информацию принять к сведению.  

 

Председатель              ________________                           Е.Н.Козина 

 

Секретарь                     ________________                        Л.Н.Шатан 


